

# 平井中学校吹奏楽部 アンサンブルコンテストで金賞受賞!!

1月20日



コンテストに参加したメンバー

平井中学校吹奏楽部は、1月20日(土)に府中の森芸術劇場で行われた、第51回東京都中学校アンサンブルコンテストに出場し、金賞を受賞しました。

アンサンブルコンテストとは、夏の吹奏楽コンクールと異なり、最大人数8人という少ない編成で演奏するコンテストです。人数が少ない分、演奏者ひとりひとりの技量が求められます。平井中学校ではオーディションにより選抜された8人の管楽八重奏で出場しました。惜しくも選ばれなかったメンバーもアンサンブルチームを組み、校内発表会を行うなど、全員でこのコンテストに向けて取り組んできました。今回の活動を通し、息を合わせて演奏することの大切さ、楽しさに改めて気付くことができました。これを活かして地域での演奏活動や、来年のコンクールに向けて頑張ってもらいます。

問 学校教育課 庶務係 内線 531 / 平井中学校 ☎ (597) 0021

## オリンピックによるトークショーと亜細亜大学で行うスポーツ教室を開催しました

2月3日



2月1日の降雪により、亜細亜大学日の出キャンパスのグラウンドコンディションが心配されましたが、学生達の除雪作業で無事に開催することができました。

★**トークショー**★ バルセロナ五輪 200 m平泳ぎ金メダルの岩崎恭子氏、野球でシドニー五輪出場・現 NTT 東日本野球部監督の飯塚智広氏を招いてのトークショーでは、「2020年東京オリンピックはとても大切な貴重なイベント。価値あるオリンピックに向け、目標を持ってもらいたい。選手としての参加はもちろんですが、実際に見に行く、ボランティアで参加するなど、ぜひオリンピックにかかわってもらいたい」と話されました。



飯塚智広さん、岩崎恭子さんによるトークショー

★**スポーツ教室**★ スポーツ教室では、200人を超える小中学生が参加し、野球、サッカー、陸上競技、テニスに分かれ、亜細亜大学の学生達から指導を受けました。アスリートからの指導は、ステップアップするヒントが沢山あったのではないのでしょうか。学生達、子ども達が楽しそうに体を動かしていたのが印象的な1日でした。

野球



サッカー



陸上



テニス

問 文化スポーツ課 スポーツ振興係 内線 544